

Evoluon

Pressemitteilung, ITB 2024.

Nur zwei Hauptanforderungen hatten die Architekten Leo De Bever und Louis Kalff an die Gestaltung des Gebäudes: Es sollte „spektakulär“ sein und die Möglichkeit bieten, Ausstellungen darin zu veranstalten. Beides erfüllt das Evluon ohne Zweifel: Das kreisförmige Gebäude wirkt von außen wie ein Ufo, das - von außerirdischen Lichtern beleuchtet- zu schweben scheint. Im Inneren können Besucher:innen die faszinierende Welt der Technologie entdecken und in regelmäßig wechselnden Ausstellungen einen Überblick über futuristische Konzepte und technischen Entwicklungen erlangen.

- **Name:** Evluon
- **Fertigstellung:** 1966
- **Ort:** Eindhoven, Niederlande
- **Architekten:** Louis Kalff, Leo de Bever



Foto: Evluon © Eva Bloem

Fakten

- Das Evluon wurde 1966 von dem Elektronik- und Elektrokonzern Philips als Wissenschaftsmuseum gebaut und hat sich zu einem Wahrzeichen von Eindhoven entwickelt
- Im Oktober 2013 wurde das Evluon für vier 3D-Konzerte der deutschen Elektronikband *Kraftwerk* genutzt, die jeweils vor 1 200 Zuschauern stattfanden.

Website: [Evoluon.com Homepage](http://Evoluon.com) - Evoluon